

Candidature poste de présidente FIQ-SPSCE

Stéphanie Goulet, infirmière clinicienne ASI RLS Val St-François



Chères membres,

Je sollicite votre confiance afin de devenir votre présidente. Je suis militante depuis 1999 et j'ai développé des compétences multiples au fil des années en étant trésorière, agente syndicale, membre du comité de négo locale, vice-présidente aux relations de travail et présidente intérim.

J'aime relever des défis, je suis organisée, travaillante et à l'écoute. Je préfère trouver des solutions aux problèmes que l'inverse. On me décrit comme une leader, juste, argumentée, intègre et passionnée. Je n'ai pas la langue dans ma poche, que je m'adresse aux membres, à l'employeur, à la FIQ ou à la population via les médias, mon discours reste le même et témoigne des difficultés et aberrations présentes dans notre réseau de la santé et de la détresse vécue par les professionnelles en soins des Cantons de l'Est.

Les récentes coupures et gels d'embauche par Santé Québec dans le réseau public témoignent à nouveau de la mauvaise foi du gouvernement de la CAQ. Nous devrons être unies et déterminées pour mettre en lumière les mauvais choix de ce gouvernement et ces conséquences néfastes qui mettent en péril les soins à la population et la santé psychologique et physique des professionnelles en soins.

Proposée par : Jocelyn Dupuis, infirmier ASI RLS Sherbrooke

Appuyée par : Isabelle Roy, infirmière auxiliaire RLS CHUS